

Ein Bürger möchte wissen wer für die Entleerung und Reinigung der Gullys zuständig ist.

TA Ukena informiert darüber, dass einmal im Jahr grundsätzlich ein Unternehmen eine Grundreinigung durchführt. Ansonsten sind die MitarbeiterInnen des Eigenbetrieb auf Nachrichten und Hinweise von den BürgerInnen angewiesen.

StOAR Idel bittet den Bürger bei Fragen zu der Entwässerung seines Grundstückes direkt einen Termin mit TA Ukena zu vereinbaren.

RM Berner weist zudem darauf hin, dass den BürgerInnen auch jederzeit die Kummerkasten-App der Stadt Schortens zur Verfügung steht.

Ein weiterer Bürger hat in der Zeitung gelesen, dass immer mehr Kommunen ihre Gebühren erhöhen und fragt nach, ob das auch in Schortens der Fall sein wird.

StOAR Idel erläutert, dass die Gebühren anhand einer Gebührenvorkalkulation festgesetzt werden. Allerdings kann die Höhe der Energie- und Tarifsteigerungen noch nicht abgesehen werden. Da die Stadt Schortens nur die Kanäle unterhält und die Stadt Wilhelmshaven aber die Kläranlage betreibt, ist ein Vergleich mit anderen Kommunen schwierig.